

Avanza en Camagüey consulta popular sobre el proyecto del Código de las Familia

Image not found or type unknown



Camagüey, Cuba, 23 feb (RHC) En constante perfeccionamiento jurídico por el bienestar de los cubanos, el proceso de consulta popular sobre el proyecto del Código de las Familias avanza en Camagüey, la tercera ciudad más poblada del país.

Para el proceso que durará en la mayor de las Antillas hasta el 30 de abril, las instituciones encargadas de auspiciar el cronograma que aboga por lo más avanzado en materia de leyes a nivel global, tienen a especialistas como Diana Rosa Blanco, Jefa de Disciplina de Derecho Civil en la Universidad de Camagüey.

“Este Código tiene un reflejo constitucional pues habla en líneas generales de tener una familia digna, habla de la protección a personas en situación de discapacidad, al adulto mayor y demás, viene a reflejar estos presupuestos de una manera eficiente”, declaró la jurista a Prensa Latina.

Cuba, que en 2019 aprobó su más reciente Carta Magna, se expande en materia legislativa por el bien de todos.

“Es un Código para todos, y tiene una estrecha vinculación con la gran mayoría de las legislaciones de nuestro país, como el Código Penal, aboga porque se hable del tema de violencia familiar, de los delitos contra los niños y los menores, la ley de salud, de técnicas reproducción humana asistida”, sentenció Blanco.

Sobre lo más actual del también llamado popularmente como el Código de los afectos, “en materia civil existen muchas modificaciones en temas reales, con la ley general de la vivienda, conceptos nuevos, todos más que atemperados a la realidad”, a decir de la entrevistada. Al término del debate popular las diversas propuestas se clasificarán en modificación, en tanto sugerencias sean hechas para cambiar términos o frases, además de la posibilidad de adición o eliminar párrafos.

Principios de transparencia, democracia y participación que rigen los preceptos del Consejo Electoral cubano, llegan a más de cinco mil lugares de intercambio en esta región como parte previa de uno de los proyectos claves para el futuro de la sociedad. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/287232-avanza-en-camaguey-consulta-popular-sobre-el-proyecto-del-codigo-de-las-familia>



Radio Habana Cuba